## Del contamos contigo al cambio

Han pasado ya muchos años desde que con el acertado eslogan de "CONTAMOS CONTIGO", lanzado por el que hoy es Presidente del C.O.I. y por entonces Delegado Nacional de Deportes, se intentó convocar a la sociedad española a una generosa y masiva entrega a la práctica deportiva.

La tan sugestiva frase no encontró el eco que imagino esperaba su autor, aunque sí dio pie a la jocosa y mal intencionada tergiversación con que, entre nuestras gentes, suelen acogerse las llamadas a acciones colectivas y desinteresadas

Sin duda que el momento era oportuno. Estaba conociendo el deporte nacional su etapa más brillante desde siempre, pero la saga de los grandes dirigentes deportivos españoles iba a quedar reducida tan solo a dos nombres: JOSE ANTONIO ELOLA y JUAN ANTONIO SAMARANCH. Después de ellos la mediocridad y la incompetencia.

Con el tiempo, la desventurada amnesia histórica que nos caracteriza ha condenado al olvido a los dos hombres que más han hecho por el deporte español.

ELOLA moría en 1976, cumpliéndose lo que ya anunciábamos en esta revista en la nota necrológica a él dedicada: "Es posible que para el que impregnó a los, no por modestos, añorados pisos de Ferraz 16, con la alegría y sencillez de su peculiar talante deportivo, que en él era norma de conducta, no quede en el futuro más recuerdo que el que guarden de su vida ejemplar los pocos amigos de siempre".

SAMARANCH era cesado por el ministro de turno en 1970 en plenos Campeonatos Europeos de Natación, los primeros y únicos celebrados en nuestro suelo, y de él ha vuelto a acordarse el país cuando, ya en la cúspide del deporte mundial, se le necesita como valedor para conseguir una Olímpiada para España.

Ahora el nuevo eslogan "POR EL CAMBIO", de mayor significación y alcance que el ya citado, ha conseguido convocar masivamente al pueblo español, al menos para acudir a las urnas. La esperanza de cambio también ha calado en el mundo del deporte, pero para que así sea, no nos quepa la menor duda, es necesario que se pueda contar contigo, conmigo y con todos.



## ROALBX

## Analgésico osteo-músculo-articular

COMPOSICION: Cada cc.: DMSO (Dimetilsulfóxido), 60 mg; Salicilato de metilo, 20 mg; Mentol, 30 mg; Alcanfor, 30 mg; Esencia de trementina, 50 mg; Alcohol-bencílico, 10 mg. ACCION: Favorecida por el dimetil-sulfóxido, analgésico-antiinflamatoria (salicilato de metilo) vasodilatadora y revulsiva suave (esencias aromáticas) de interés especial en medicina deportiva, de empresa y traumatológica.

POSOLOGIA: Uso exclusivo tópico. Proyectar sobre la zona afectada desde una distancia de 5-10 cm. durante unos segundos. Repetir la aplicación varias veces al día, S.C.M. No frotar.

**EFECTOS SECUNDARIOS Y CONTRAINDICACIONES** 

La proyección sobre los ojos, las mucosas o sobre piel erosionada puede producir irritación, por lo que debe evitarse su aplicación en estas zonas.

INCOMPATIBILIDADES. INTOXICACION. No se han observado PRESENTACION Y P.V.P.: Solución, frasco para aerosol con 50 cc., 187 ptas.; con 200 cc., 281 ptas.



INDICACIONES: Miositis, lumbaigias, tortícolis, contusiones y distensiones ligamentosas. Rotura de fibras, tendo-sinovitis, esguinces, hematoma traumático.

